



Medienmitteilung der Hauptversammlung vom 26.04.2022

St.Gallen, 29.04.2022

Am 26. April war es wieder so weit, die SVP Stadt St.Gallen führte die jährliche Hauptversammlung im Gleis 153 Panorama Restaurant durch. Dabei wählten die Mitglieder, die neue Parteileitung und fassten die Parole zur städtischen Initiative: „Kein Sonntagsverkauf in der Stadt St.Gallen“.

Am Dienstagabend versammelten sich die Mitglieder der SVP Stadt St.Gallen zur Hauptversammlung im Panorama Restaurant Gleis 153. Die Mitglieder genehmigten einstimmig das Budget für das Jahr 2022, wie auch den Jahresbericht und die Jahresrechnung vom Jahr 2021. In seinem Jahresbericht blickt der Präsident Donat Kuratli auf ein Jahr voller Herausforderungen zurück. Dabei geht er auch auf die Coronamassnahmen ein, welche die Anzahl der Mitgliederanlässe stark eingeschränkt haben. Doch gerade wegen den fehlenden Interaktionen mit den Parteikollegen war er besonders erfreut an der Hauptversammlung so viele bekannte wie auch sehr viele neue Gesichter zusehen. Die SVP Stadt St.Gallen führte bereits in den vergangenen Wochen einige gut besuchte Anlässe durch, wie etwa der Sessionsrückblick vom 21.04.2022 mit Kantonsrat Donat Kuratli welcher auf die Session des Kantonsrates einen Rückblick machte, sowie Nationalrat Mike Egger welcher zum Thema Versorgungssicherheit referierte.

Wahl der neuen Parteileitungsmitglieder.

Die Mitgliederversammlung wählte ausserdem zwei neue Parteileitungsmitglieder. Aufgrund des Rücktrittes von Lea Lindenmann wurde Kevin Loosli einstimmig als Nachfolger für das Sekretariat in den Vorstand gewählt. Des weiteren begrüsst der Vorstand der SVP Stadt St.Gallen ein langjähriges Fraktionsmitglied Manuela Ronzani als neue Beisitzerin wieder in der Parteileitung.

Durch die Wahl dieser beiden Parteileitungsmitglieder und die neue Struktur und Organisation, in der Parteileitung, wurde bereits jetzt ein wichtiger Grundstein für die kommenden Wahljahre gelegt

Volksinitiative: „Kein Sonntagsverkauf in der Stadt St.Gallen“

Nach dem geregelten Teil der Hauptversammlung durften die Mitglieder, bei einem gemütlichen Nachtessen, Donat Kuratli zuhören, welcher über die Vorlage „Kein Sonntagsverkauf in der Stadt St.Gallen“ referierte. Die Initiative möchte nicht nur die Sonntagsverkäufe streichen, sondern auch die Ladenöffnungszeiten in der Stadt St.Gallen deutlich verringern. Die Kompetenzen des Stadtrates werden dadurch massivst eingeschränkt und die liberale Öffnungszeit verworfen.

Die Hauptversammlung sprach sich deswegen gegen die Initiative aus und befürwortet in der Stichfrage klar den Gegenvorschlag. Der Sonntagsverkauf würde weiterhin verboten werden, doch unter der Woche und am Samstag gäbe es mehr Möglichkeiten für Ladenöffnung.

Im Anschluss wurde bei einem kühlen Feierabendbier das Ende der erfolgreichen Hauptversammlung 2022 gefeiert.